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2017 年５月 25 日(木) 第 2179 回 今年度第 40 回例会

 

会 場 監 督                       横田 芳博 
 

開 会 点 鐘                         12時30分 

ロータリーソング                  我等の生業 

ゲストスピーカー   多賀城市副市長 鈴木 明弘様 
   

 
今月１日、JR 東日本の豪華寝台列車「四季島」がデビ

ューしました。５月６月には１泊２日と３泊４日の２コース

で３２万円から９６万円の高額にも拘わらず年内は完

売とニュースが出てました。乗降口は一ヶ所で真っ赤

な絨毯を踏んで乗り込みます。ラウンジにはアコース

ティックピアノの生演奏、最高級客室には暖炉のオブ

ジェ、浴室にはヒノキ風呂があり、上野から函館まで素

晴らしい汽車の旅を楽しめるそうです。最後尾はパノ

ラマラウンジです。パノラマラウンジと言えば昔、仙台

から気仙沼までの貸し切り列車にパノラマラウンジが

有りました。途中ホームに着いた時、女子高生達がパ

ノラマラウンジを指さして、みんなで笑っていたのを見

ましたのでどうしたのかなと行ってみましたら、大きな

口を開けてイビキを搔いている友人がいました。そうと

うおかしく見えたのでしょうね。その彼はお客様に領収

書を書いている時にそのまま寝てしまって怒られたと

聞いた事も有ります。大変強者です。 

  今日は何の日を調べました。あまり話題は有りませ

んでしたが、ヤフー記事で牛丼の吉野家が今日から

過去に販売していた朝定食「ハムエッグ定食」を２年ぶ

りに復活販売とありました。それで今度はハムエッグを

検索して見ましたら、日本ではハムエッグが定着して

おりますが、欧米では卵を２個使うことが多いため複数

形にするのが一般的だそうで、ハムエッグスと表記さ

れるそうです。ハムエッグは和製英語となるそうです。

海外ではハムエッグスとご注文下さい。そういえばハワ

イやアメリカでハムエッグを頼みますと大皿に目玉２個

とハムステーキかと思うような大きな厚いハムが出てき

ますね。オムレツはオムレツで卵６個くらい使ってオム

ライスかと思うようなオムレツが出てきますので朝からカ

ロリーオーバーは間違いないようです。 

余談申し上げましたが、今日は５月の最終例会です。

宜しくお願い致します。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
◇国際ロータリーより。 

 ・２０１７円６月のロータリーレート １ドル=１１０円 

 (参考)５月のロータリーレート:１１０円 

◇RI 第 2520 地区ガバナー事務所より 

 ・会員数に関する重要なお知らせを頂きました 

 ローターアクト/インターアクト情報の更新方法の

ご案内 

◇びわ湖八幡ＲＣより 

   ・御礼状を頂きました 

△例会変更 

  ・塩釜東 RC  

   １．平成２９年６月１４日(水) 

     １３:３０～塩釜市立第三中学校 

少年の主張塩竃大会へ移動例会の為 

   ２・平成２９年６月２８日(日） 

  １８：３０～秋保温泉 ホテルきよ水 

       年度末最終移動例会の為 
 

 
○穀田満会長エレクト 

  ・地区協議会集合時間等最終確認 

○炉辺談話委員会 大場裕之委員長 

  ・炉辺談話終了報告 

〇親睦委員会 小向祐子委員長 

  ・一泊移動例会の連絡事項 

〇親睦委員会 薩川 誠委員 

  ・ＧＭＯ親睦ゴルフコンペ結果発表 

 

 

 

会 長 挨 拶  〈要旨〉  佐 藤 仁一郎   会長 

幹 事 報 告        佐 藤  良 一   幹事 

委  員  会  報  告 

 

国際ロータリー 第2520地区（岩手・宮城） 第６分区 多賀城ロータリークラブ 

◇ 事務所／宮城県多賀城市八幡四丁目2-12 イトウビル2F                 
TEL.022-366-4499  FAX.022-366-4548 

◇ URL；http://www.tagajo-rc.com  Email；info2@tagajo-rc.com 

RI club No. 13674 
Since 1972.03.25 

2016～2017年度 

国際ロータリー会長 
 

ジョン F. ジャーム 
John F. Germ 

（USA・Chattanooga RC） 
 

第2520地区ガバナー 

濱 守  豊 秋 

（大船渡西ＲＣ） 

会 長   佐 藤 仁一郎     幹 事   佐 藤  良 一      雑誌会報委員会 

◇ 例会日／木曜日 12:30～ 
◇ 例会場／ホテル キャッスル プラザ 多賀城 

宮城県多賀城市桜木一丁目1-60 

            TEL.022-367-1111 

2016-17 年度 
国際ロータリーのテーマ 

人類に奉仕する 
ロータリー 



 ② 

卓       話 

   
「多賀城人口推移」         担当: 丹野 五郎会員 

   ゲストスピーカー 多賀城副市長 鈴木 明弘様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丹野会員と鈴木副市長は菩提寺がご一緒だそうです。 
 
  冒頭、人口減少社会について詳しく解説していた

だきました。日本は２００５年から、人口減少局面に入り、

震災後いよいよその傾向がより顕著になりました。人

口が減ると負担と受益のバランスが崩れます。戦後は

子供が多く高齢者の少ないピラミッド型の人口構成で

それに合わせた年金、健康保険等の社会保障制度設

計がなされていましたが、現在は少子高齢化社会の

逆ピラミッド型となり、社会保障費は増大の一途を辿っ

ています。 

  日本の人口のピークは１億 2,800万人でした。予測

では、今から３０年後の２０４０年には人口が 2,000 万

人減ります。２０６０年には 4,000万人減の8,600万人。

１００年後には 8,000 万人減の 4,000 万人という衝撃的

な予測がたてられています。人口が減少すると全国に

ある約1,700の自治体の半分が消滅する可能性があり、

宮城県では気仙沼市、塩釜市、栗原市が消滅可能性

都市の上位にランクされています。 

  多賀城市はランクインしていませんが、２０１０年の

多賀城市の人口約 63,000 人が２０４０年には 55,800

人に減り、２０６０年には 45,700人の 30％減と予測され

ています。 

  人口減少に歯止めをかけるのに移民の受け入れが

議論されることがありますが、移民も年を取るし、移民

の高齢化が進めばいずれは社会保障費が増大します。

まち・ひと・しごと創成本部は、日本の人口減少をどう

にか止めようと施策として３つの柱を打ち出しています。

若者に結婚して子供を作ってもらい、合計特殊出生

率を上げることが目的です。一つ目は地元で働く場所、

環境を整える。 

  多賀城市では一本柳地区工業団地を整備、雇用６

００名を創出また、駅前の図書館等では１２０～３０名

の雇用を創出しています。二つ目として、子育てをめ

ぐる問題を解決して希望出生率を上げなければなりま

せん。多賀城市でも幼稚園、保育所の整備、若い母

親に対して子育てサポートセンターでの相談や子供

の預かり等の支援、高校生まで子供医療費無料化、

各小中学校の耐震補強と大規模改修、支援員の教員

の増員等この分野にも力を入れています。 

  三つ目は、都市の魅力、都市のイメージが大切で、

若い人たちに住んでみたいと思ってもらえるような魅

力ある都市づくりが大切です。多賀城市には特別史

跡多賀城跡という歴史的資産、文化センター、駅前に

つくった図書館等があります。ただ、多賀城だけが頑

張ってもダメでそれぞれの自治体の努力が必要で、特

別合計出生率を 2.07 人に上げることが出来れば紡錘

型の人口構成になり何とか安定すると言われています。

１９５０年代は１２人で１人の高齢者を支えていましたが、

現在は 2.2 人で１人の高齢者を支えています。２０２５

年には 1.8 人で、２０６０年には 1.3 人で１人の高齢者

を支える計算です。これからは高齢者にもやれること

はやってもらい次世代の負担を減らさなければなりま

せん。若者の世話にならず元気で長生きしたいもので

す。 
  

 
・本日は例会、理事会お世話様でした。 

佐藤仁一郎会長 
・残り 4 回です。さみしいですネ。     佐藤(良)幹事 
・炉辺談話無事開催いたしました。   大場(裕)会員 

・バースデーのお花ありがとうございました。バイオレッ 

 トカラーの私のような可憐なお花楽しませていただい 

 ております。                   大久保会員 

・親睦ゴルフコンペ、いっぱい叩いたのにハンデに恵 

 まれ 3 位でした。グロスは BM なのにすみません。 

 阿部さんに負けて悔しいです。       引地会員 

・ゴルフコンペお疲れ様でした。引地さんに勝ってバッ 

 チリ！練習します。            阿部(新)会員 

・ゴルフコンペお疲れ様でした。まさかの 2 位。春の珍 

 事です。                     芦澤会員 

・丹野さん、鈴木副市長、卓話ありがとうございました。 

 佐山、伊東、林、岩井、丹野、穀田、横田 

小向、大熊、薩川、小島、千葉、各会員 

本日の合計   21,000 円 
 

 
本  日第 2179 回例会出席率  22/38 名   57.89％
前々回第 2177 回例会修正出席率         84.21％                                   
 
メイクアップ   

   ５/14 仙台 RC 創立８０周年記念大会            

     佐藤仁一郎会長、穀田 満 会長エレクト 

 

 
○ ６/１ 「年度末移動例会」  
 
閉 会 点 鐘                      13 時 30 分 

 

文責：雑誌会報委員会 芦澤 卓也 

スマイルボックス             S・BOX委員会 

出 席 率 報 告              出席委員会 

次  回  卓  話 


